



Fédération Guinéenne de Football

FEGUIFOOT

M. Sory Doumbouya

Président

Conakry

Le Caire, le 09 mai 2025

Mon cher frère Sory,

Je tiens à vous adresser mes félicitations pour votre accession à la présidence de la Fédération Guinéenne de Football (« FEGUIFOOT »).

Cela témoigne de la confiance que vos membres placent en votre leadership.

La CAF reste déterminée à vous accompagner et à collaborer avec vous et la FEGUIFOOT pour développer et faire prospérer l'énorme talent footballistique dans notre beau pays, la Guinée.

Ensemble, nous continuerons à œuvrer pour que le football guinéen et africain atteigne un niveau d'excellence mondiale et devienne financièrement autonome.

Au plaisir de vous retrouver au 75^{ème} Congrès de la FIFA à Asunción, au Paraguay.

Fraternellement,

**CONFEDERATION AFRICAINE
DE FOOTBALL**

Patrice Motsepe

Dr Patrice Motsepe

Président